

Secretaría de Prensa

SALUDO DE S.E. EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA,
D. PATRICIO AYLWIN AZOCAR, A LA LLEGADA DEL PRESIDENTE
DE LOS ESTADOS UNIDOS, D. GEORGE BUSH

SANTIAGO, 6 de Diciembre de 1990.

Es para mí un gran honor recibir y dar una cordial bienvenida al Presidente George Bush. Lo hago en nombre de mi Gobierno y de todo el pueblo chileno.

Han pasado treinta años desde la última visita de un Presidente de los Estados Unidos a Chile. Desde entonces, muchas cosas han cambiado en nuestro país. Vivimos en un mundo en que el ritmo de la historia se hace cada vez más vertiginoso. Sin embargo, también hay muchas cosas que han perdurado.

Más allá de las circunstancias o tropiezos, Chile ha mantenido inalterable su amor a la libertad, y ha dado por ella hermosas batallas que hoy nos permiten recibirlo en democracia, después de haber recuperado una tradición que ha caracterizado a nuestra nación.

Valoramos su presencia en nuestra tierra. Compartimos ideales comunes, los mismos que han inspirado las mejores páginas de la historia del pueblo norteamericano. Estamos ciertos que Ud., por su parte conoce bien nuestra realidad, y aprecia el proceso que estamos viviendo los chilenos.

Tenemos por delante una jornada de trabajo y una oportunidad para estrechar las relaciones entre nuestras patrias, mirando hacia el porvenir y contribuyendo a afianzar los signos positivos que prevalecen en el mundo de hoy.

Por esto, Sr. Presidente, lo recibimos con alegría y esperamos que su estadía entre nosotros, aunque breve, sea grata para Ud., su hija y comitiva, y fructífera para la relación entre Estados Unidos y Chile.

* * * * *

MLS/EMS.